

“Soy de Barrio”: el Hip Hop y las artes urbanas se toman el Centro Cultural de Quillota

El próximo viernes 29, la cultura urbana cerrará el mes de agosto con una presentación que contempla a exponentes de la música hip hop, propuestas escénicas y graffiti local, arte que estará a disposición de la comunidad, gratuitamente, desde las 17.00 horas en el teatro del Centro Cultural Leopoldo Silva Reynoard.

La actividad organizada por la Red de Acción Cultural Quillota, y denominada “Soy de Barrio”, busca exponer las diversas reacciones de vivencias sociales y territoriales del barrio, con crítica social ante el sistema desigual, visibilizando la esencia de los pobladores que luchan con convicción, esfuerzo y trabajo.

#### Anuncio Patrocinado

Esto se enmarca en el segundo “Mosaico” Cultura Viva, que la organización promueve con la finalidad de relevar espacios que comparten la cultura local en sus más diversas expresiones.

Los exponentes de la jornada serán Natural Kalleja, Mimo Punk, Art Yurt; además de Cruda Realidad, Raperos con Demencia, Interludio DJEstratega, Yo No, Arte de Calle, Soy de Barrio, entre otros.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“Soy de Barrio”: el Hip Hop y las artes urbanas se toman el Centro Cultural de Quillota

“Dejamos invitados a todos y todas en esta instancia 100% gratuita. Nuestros espacios hay que habitarlos y resignificar alianzas desde la mirada y enfoque colectivo emocional, ante las creaciones y respuestas a nuestros tiempos”, dijo el presidente de Red de Acción Cultural Quillota, Gabriel Guarda.



RED DE ACCION CULTURAL QUILLOTA

---

**PRESENTA**

**“Soy de Barrio”**

**Natural Kalleja**

**Mimo Punk**

**Art Yurt**

**Viernes 29 de Agosto**

**17 hrs**

**Centro Cultural**

**Teatro Los Andes Silvia Pantoja**



y tú, ¿qué opinas?